
Aktiv für
ältere Menschen
mit Behinderung

Sie gehen bald in Rente.
Oder Sie sind schon in Rente.
Dann haben Sie mehr Zeit.
Sie wünschen einen schönen Ruhestand. 
Und wollen noch Einiges erleben. 
Vielleicht möchten Sie dafür eine Begleitung. 
Oder Sie brauchen Hilfe.

Ich helfe Ihnen gerne dabei.
Rufen Sie mich an!

Annette Hermann
Tel.: 07541 204-5422
E-Mail: annette.hermann@bodenseekreis.de

Landratsamt Bodenseekreis
Albrechtstraße 75
88045 Friedrichshafen



Wir sprechen miteinander über Ihre Wünsche.
Und über Ihre Interessen.

Wir überlegen gemeinsam:
	Was möchten Sie machen?
	Welche Hilfen brauchen Sie?

Vielleicht möchten Sie
	sich mit anderen Menschen treffen
	oder spazieren gehen,
	zu Veranstaltungen gehen,
	Sport machen
	oder etwas Anderes unternehmen.

Gemeinsam geht Vieles besser.
Und macht mehr Spaß.

Wir suchen gerne für Sie eine Begleitung.
Und treffen uns zu einem Gespräch.
Dann können Sie sich kennenlernen.

Das Angebot ist kostenlos.

In Leichte Sprache übersetzt und geprüft von:
WortWerkstatt Leichte Sprache
Diakonie Pfingstweid e. V.

Unterstützt durch:
„pflege engagiert“


